

## Projektwoche der Klasse 1a

Im Rahmen der Projektwoche „Wir schützen unsere Erde“ hat sich die Klasse 1a zuerst mit der Frage beschäftigt, was man überhaupt unter Müll versteht. Dabei kam heraus, dass es Müll gibt, den man nicht weiter verwerten kann, und Müll gibt, den man wiederverwerten kann: Wertstoffe. Damit diese Wertstoffe auch genutzt und wiederverwertet werden können, ist es wichtig, den Müll richtig zu trennen. Also haben wir fleißig entstehenden Müll richtig in die Mülltonnen sortiert.

Dabei ist uns aufgefallen, dass die Plastiktonne ziemlich schnell voll wird und leider jede Menge Plastikmüll entsteht. Auf die Frage was dabei helfen kann den Plastikmüllberg zu verkleinern, wurde schnell klar, dass es wichtig ist, dass man versucht erst gar keinen Plastikmüll entstehen zu lassen, indem man vielleicht darauf verzichtet, Dinge mit hohem Plastikanteil zu kaufen und dafür Alternativen ohne Plastik wählt: z.B. eine Stofftasche anstatt einer Plastiktüte.

